



～国東小だより～

# ひがしっ子

第4号



令和6年7月5日

## ～もうすぐ夏休み～

梅雨の合間をぬって、プールで泳ぎ、子ども達は元気に過ごしています。先日は授業参観、学年懇談会大変お世話になりました。早いもので前期前半も終わりに近づき、20日から夏休みを迎えます。子どもたちが家庭や地域で、安全で楽しい夏休みが過ごせますよう、どうぞよろしくお願いいたします。

### 人権の花集会

人権擁護委員さんをお招きして、美化委員会児童が「人権の花集会」を行いました。人権擁護委員さんから障害の有無に関わらず、誰とでも仲良く接する大切さについてお話をいただきました。その後、人権の花を贈呈していただき、委員会児童が職員玄関前に植え、職員室前は色とりどりの花でいっぱいです。



### 児童会活動 ☆県民の日 ふれあい集会☆

6/13(木)に企画委員会の児童が中心となり、全児童で「県民の日 ふれあい集会」を実施しました。その日までに教室から「県民の歌」を練習する声が聞こえていました。流れるようなメロディと、力強さが感じられる県民の歌は、小学校で教わり、大人になっても歌える方が多いと思います。企画委員会の全力で出題した栃木県に関するクイズを通して、栃木県のことをもっと好きになってほしいと思います。大盛り上がりの活動の最後に、とちまるくんとルリちゃん、そしてみゃくみゃくがステージに登場し、体育館はさらに大きな歓声があがりました。心に残る県民の日の活動となりました。



### ☆新聞の日☆



下野市では新聞を活用し、子ども達の読解力を高め、社会情勢に関心をもってもらうことを目的に、新聞の日を設定しています。1年生にとっては、初めての新聞の日、目を引く写真などを見たり、高学年は慣れた手つきで新聞記事を切り取り、自分の考えをまとめたり、学年に応じて新聞の日を楽しみました。持ち帰った新聞は、ご家庭で一緒に記事を読んだり、選んだ記事について話をしたり、新しいことを知るきっかけにさせていただけたらと思います。当日新聞社の取材が入り、6年2組の新聞の日の様子が6月27日(木)朝日新聞に掲載されました。

## ～地域との連携による教育活動～

1年生 「七夕飾り」

生活科「ふれあい学習」として、「東方台地コミュニティ推進協議会」の皆様に来校していただき、七夕の活動を行いました。地域の方の優しさや地域のよさに気付いたり、伝統的な行事の素晴らしさを感じたりすることをねらいとした学習です。今年、下野市幼小連絡協議会第2回研修会を兼ねて実施したため、市内の幼稚園、保育園、小学校の先生方も参観されました。子ども達が嬉しそうに地域の方と短冊を飾り付けたり、完成した七夕飾りを見ながら「七夕さま」の歌と一緒に歌ったりする姿に、地域とのつながりの中で子ども達が育っていく姿をお見せすることができました。東方台地コミュニティの皆様、準備から当日の片付けまで、ご協力いただき本当にありがとうございました。



## 各学年での体験学習盛りだくさん！

～詳細はHPで紹介しています～

2年生 町たんけん



3年生 市内めぐり



4年生 配水場見学



5年生 水辺の安全教室



6年生 社会科見学



## ～ハートフルコーナー～ 校長室の窓から

毎朝、南門、西門、北門で職員が交通指導員さんと一緒に、子ども達を迎えています。学校付近も朝は、車の通りが多く、多くの保護者や祖父母の皆さん、そして地域の方に登校の様子を見守っていただいています。子ども達が安心して登校できているのも、皆様のご協力のおかげです。ありがとうございます。横断歩道の所に立っていると、仕事場に向かう方や、高校生などにも会います。皆さん、「おはようございます。」と爽やかなあいさつをしてくださり、こちらが元気をいただいています。

【ありがとうございました】

☆授業参観後の学年懇談会の際には、更正保護女性会の皆様にも、児童の預かりをしていただきました。

☆ふれあいサロンの皆様より、手縫いの雑巾をいただきました。

※ 本校のホームページに、学校だよりのカラー版を掲載しています。右のQRコードからご覧いただけます。または、「下野市けやきネット」トップページ

[<http://www.school.shimotsuke.ed.jp>]から、「国分寺東小学校」を選択してご覧ください。

なお、HP掲載については、個人情報保護のため写真に加工をしておりますのでご承知おきください。

